







COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 28 février 2016

Hommage d'Audrey AZOULAY, ministre de la Culture et de la Communication, à Claude Parent

Claude Parent était un grand architecte, un novateur, un esprit en mouvement. Un penseur en actes qui lisait autrement l'espace de nos vies.

La réflexion menée avec Paul Virilio sur ce qu'il appelait la « fonction oblique » en architecture a permis de faire évoluer la façon dont le traitement des plans et de leurs fractures peut infléchir notre manière d'habiter un lieu.

Claude Parent était un homme libre et audacieux. Il a provoqué le débat, la controverse parfois, l'intérêt

Remarquable pédagogue, homme de passion rayonnant, il a formé et inspiré quelques-uns des plus grands architectes d'aujourd'hui.

La ministre adresse ses sincères condoléances à sa famille et à ses proches.

Contact Ministère de la Culture et de la Communication Délégation à l'information et à la communication Pôle Presse Tél. : 01 40 15 80 11

service-presse@culture.gouv.fr www.culturecommunication.gouv.fr